
 

六
月
十
一
日(

水)

、
オ
ン 

ラ
イ
ン
に
て
生
徒
総
会
を
開 

催
し
ま
し
た
。
第
一
号
議
案 

か
ら
第
四
号
議
案
ま
で
、
慎 

重
審
議
が
行
わ
れ
、
承
認
さ 

れ
ま
し
た
。
そ
し
て
最
後
の 

第
五
号
議
案
で
は
「
い
じ
め 

防
止
宣
言
」
及
び
「
魅
力
あ 

る
学
校
づ
く
り
」
に
つ
い
て 

各
学
級
か
ら
の
宣
言
が
あ
り 

ま
し
た
。
そ
し
て
最
後
に
こ 

の
二
つ
に
つ
い
て
、
生
徒
会 

と
し
て
の
宣
言
が
採
択
さ
れ 

ま
し
た
。 

平
和
や
命
の
尊
さ
を
考
え
る
！ 

～
平
和
講
話
～ 

 

六
月
九
日(

月)

、
十
六
日 

(

月)

に
野
添
侑
麻
氏
を
お
招 

き
し
平
和
講
話
を
実
施
し
ま 

し
た
。
ス
ラ
イ
ド
を
通
し
て 

沖
縄
戦
を
振
り
返
り
、
戦
前 

の
社
会
の
空
気
感
な
ど
に
つ 

い
て
学
び
ま
し
た
。
生
徒
か 

ら
「
戦
争
は
突
発
的
に
起
こ 

る
の
で
は
な
く
、
教
育
や
メ 

デ
ィ
ア
な
ど
に
よ
っ
て
戦
争 

は
い
い
も
の
と
刷
り
込
ま
れ 

て
い
く
こ
と
が
分
か
っ
た
」 

等
の
感
想
が
あ
り
、
平
和
に 

つ
い
て
学
び
を
深
め
ま
し
た
。 

西
崎
三
丁
目
の
皆
さ
ん
に
感
謝
！ 

～
正
門
前
美
化
作
業
～ 

六
月
十
五
日(

日)

、
西
崎
三 

丁
目
東
の
方
々
が
地
域
清
掃
の 

一
環
で
西
中
正
門
付
近
の
花
植 

え
及
び
草
木
の
剪
定
を
し
て
下 

さ
い
ま
し
た
。
お
陰
様
で
生
徒 

の
皆
さ
ん
が
気
持
ち
良
く
登
下 

校
を
し
て
い
ま
す
。
本
当
に
あ 

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 
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西崎中学校 

校長 宮城 義隆 

魅
力
あ
る
学
校
を
創
る
！ 

～
生
徒
総
会
～ 

 
 

生徒と共に「魅力ある学校」を創っていく!! 
「より良い西中にしたい！」 

この思いは生徒も職員も保護者・地域の方々も
同じだろう。私ももちろん、校長として、もっと
もっと素晴らしく、皆から愛される学校にしたい
と思っている。そして私はこの「より良い西中(魅
力ある西中)」を「すべての生徒・職員が安心・
充実・挑戦している学校」と捉え、様々な場面
で発信しているところだ。先日、生徒会役員との
座談会を行いその思いを伝えたところ、生徒会役
員がしっかりと受け止め、同意してくれたのだ！
とても嬉しかった。そしてそこからが早かった。
生徒会役員が(生徒視点の魅力ある学校のアンケ
ートの作成)→(実施)→(学級討議)→(生徒総会で
の各学級の宣言)→(生徒会としての魅力ある学
校の採択)と、とんとん拍子に決まっていった。
それにしても生徒会役員の、私の思いを汲み取り
それを全校生徒に投げかけ、具現化していくスピ
ーディーな実行力は本当に恐れ入る。そのおかげ
で生徒と私たち教職員のベクトルが揃い、同じ方
向を向いて「魅力ある学校」を創っていくことが
できるのだ。 

生徒の皆さん！みんなで決めた「魅力ある学
校」を目指し、共に歩んでいこうではないか!! 

すべての生徒・職員が安心・充実・挑戦している学校をめざして 

校長の独り言⑫ 


